



## 「非常事態」下、2学期の始まりです

新型コロナウイルスに気を遣いながらの夏休みでした。また、大雨のため全国各地で被害が出て、胸の痛む夏でもありましたが、皆様にはいかがお過ごしでしたでしょうか。

さて、今日から2学期が始まります。感染拡大を受けて県の対応レベルが「非常事態」となる中でのスタートとなりました。教職員一同は、2学期におきましても新型コロナウイルスへの対応をしっかりと行いつつ、豊かな学校生活を提供できるよう努めてまいります。感染状況による行事の取り止めや変更などが生じますが、できる限りの手立てを講じつつ、引き続き子ども主体の学校生活の実現を目指して取り組んでまいります。

保護者・関係の皆様方におかれましては、御理解と御協力を改めてお願い申し上げます。

### オリンピック・パラリンピック開催！

夏休み中には、東京オリンピック・パラリンピックが開催されました。いろんな意味で記憶に残る大会であったと感じます。

特にパラリンピックに関しては、池選手がキャプテンとして日本チームを率いる車いすラグビーの応援に力が入りました。惜しくも金メダル獲得には至りませんでした。堂々の銅メダル！そして、何よりも、「金メダルを取ってきてください！」と気持ちを一つにして活動する時間を子どもたちにいただけたことに、心から感謝します。

応援してきた中学部の取組が複数の機関で報道されましたが、取材に来られた方々には、子どもたちの活動やひたむきな思いから、多くのことを感じていただけたと思います。

また、8月15日(日)にはパラリンピックの採火式が行われ、中学部・高等部から各2名の生徒が参加しました。カツオの一本釣りの趣向で4人が竹竿を力強く引き上げると、見事に火が起きました。岡崎市長がその火を受け取ってランタンに移し、無事に採火式を終えました。この企画をしてくれた高知市スポーツ振興課の方からも、「生徒さんたちの表情がとても良かった。やって良かった」とお礼のメッセージをいただきました。

### 留守番電話対応への御理解、御協力に感謝します

夏休みから留守番電話での対応を始めましたが、大きな混乱なく現在に至っております。皆様の御協力に感謝申し上げます。

2学期に入りましたので、平日は午後6時～翌朝7時30分の間、留守番電話による対応といたします。引き続き御理解、御協力くださいますようお願いいたします。



セレモニー冒頭に4人の紹介



ソレ〜ッ！！と竿を上げて…



見事点火！市長さんと記念撮影

9月の行事予定は、各学部等のお知らせにて御確認ください（コロナ対応による変更が生じるため）。

きりとり線